



Partnerschaftsverein Havelland zu Besuch im Landkreis Rendsburg-Eckernförde

Delegation aus dem Havelland in Rendsburg

28.09.2011

Pressemitteilung 160/2011

Am vergangenen Wochenende besuchten Vertreter des Landkreises Havelland den Partnerkreis Rendsburg-Eckernförde und vertieften die schon seit über 20 Jahren bestehende Partnerschaft zwischen den beiden Kreisen.

Der Rendsburger Kreispräsident Lutz Clefsen begrüßte am Freitag die Delegation aus dem Havelland in Westerrönfeld. Unter den 40 Teilnehmern der Reise, die von dem Vorsitzenden des Partnerschaftsvereins Holger Schiebold und dem Kreistagsvorsitzenden Jürgen Bigalke angeführt wurde, befanden sich neben Abgeordneten aus dem Havelländischen Kreistag erstmals Vertreter des Kreissportbundes, Schulleiter und Lehrer von Förderschulen und Gymnasien sowie sechs Schüler aus dem Marie-Curie-Gymnasium in Dallgow-Döberitz und dem Jahn-Gymnasium in Rathenow.

Die Vertiefung und Begründung von Partnerschaften zwischen den Schulen der Kreise ist ein Hauptanliegen beider Seiten und konnte in der gemeinsamen Zeit in Rendsburg-Eckernförde im Beisein vom Bildungsdezernenten des Landkreises Havelland, Roger Lewandowski, angestoßen werden. Zum Reiseprogramm gehörten unter anderem die Besichtigung der Eisenbahnhochbrücke über den Nord-Ostsee-Kanal, eine Führung durch das Internat Louisenlund, der Besuch von Damp an der Ostsee und dem Pommernumzug in Eckernförde.

Insgesamt lobten beide Seiten die seit 20 Jahren bestehende Partnerschaft und freuen sich auf den weiteren gemeinsamen Austausch und zukünftige Begegnungen. Informationen über den Partnerschaftsverein Havelland finden Interessierte im Internet unter www.havelland.de unter den Stichpunkten "Politik & Verwaltung" und weiter auf "Kreistag".

Delegation aus dem Havelland in Rendsburg

[Zurück](#)